
Patrick Erras (#29)
Beitrag von „debberla“ vom 25. August 2015, 12:54

Zitat von chesserio 

Echt, bist Du noch so optimistisch, was die Förderung unserer Talente angeht?

Vorstellen kann ich es mir. Von alleine kommt Prinzen nicht darauf Erras in die IV zu versetzen.
Das hat er in der Jugend schon überragend gespielt.
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